



Lichtmessfeier

Neugeborene vermögen es, die Eltern, die Verwandten, die Pfarrgemeinschaft ... zum Erblühen und Staunen zu bringen. Bei der Lichtmessfeier am 4. Februar wurden die jüngsten Erdenbürger unserer Pfarre durch Herrn Paulus feierlich gesegnet. Eltern, Mütterrunde und Geschwisterkinder sangen und beteten, um die Neugeborenen unter Gottes Schutz zu stellen. Leonie Riederer und Olivia Azesberger sorgten dafür, dass wir bei den Liedern (meist) den richtigen Ton erwischten. Danach gab es angeregten Austausch bei Kaffee und köstlichem Kuchen. Die Mütterrunde will mit dieser Feier Jahr für Jahr daran mitwirken, dass unsere Pfarre ein schöner, ein einladender und guter Platz für Eltern und Kinder ist. Die Feier kann auch Anregung für uns alle sein, immer wieder innezuhalten, um dankbar und segnend anzunehmen, was uns geschenkt ist.

Text: Margit Lindorfer

Wie ich dir begegnen möchte

Ich möchte Dich wertschätzen, ohne Dich zu bewerten;
Dich einladen, ohne Forderungen an Dich zu stellen;
Dich informieren, ohne Dich zu belehren;
mich an Dir freuen, so wie Du bist.

von Virginia Satir



Martin Gahleitner mit Tochter Anna bei der Segnung und Überreichung der Kerze.



1. Reihe v. links: Georg Gahleitner mit Annika, Susanne Gahleitner mit Lotta, Birgit Kern mit Rosalie, Alexandra Azesberger mit Theo, Georg Lindorfer mit Laurenz, Viktoria Lindorfer, Magdalena Traxinger, Martin Gahleitner mit Anna, Eveline Eibl mit Stefan, Markus Eibl mit Sophia, Pfarrer Paulus
2. Reihe v. links: Markus Kobler, Kerstin Kobler mit Matilda, Michaela Köchler-Hofer mit David Eliah, Clemens Köchler-Hofer, Klaus Hetzendorfer, Christian Azesberger mit Fiona, Florian Scharinger mit Leonhard, Johanna Scharinger, Barbara Steininger mit Tamara, Christine Niedersüss mit Lukas, Gerald Herrnbauer mit Hanna, Martina Wolfmayr mit Mathea, Magdalena Furtmüller, Matthias Furtmüller mit Mona